

とうりぎと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年11月7日発行 (No.29)

文責：校長 渡邊昌和



○中野小学校創立記念日

11月2日は、中野小学校の創立記念日です。今年で明治6年の創立以来「144周年」を迎えることとなり、みんなで記念撮影を行いました。

撮影の前には、校長室に保管されている写真を使って、中野小の校舎の変化などを簡単に振り返りました。木造校舎の頃から営まれてきた中野の歴史を、現代のこぶしっ子たちに少しでも感じ取ってもらえれば幸いです・・・



○中央道開通式



4日(土)、こぶしっ子たちは「東北中央自動車道『福島大笹生IC』～『米沢北IC』」の開通式に招かれました。大笹生ICからいくつかトンネルを抜けた「大滝チェーン着脱場」が会場となって行われた開通式で、内堀県知事などのあいさつの後、こぶしっ子たちのかつぐ「こどもわらじ」が披露され、参加していた皆さんから大きな拍手を受けていました。

風船を飛ばした開通式典の終了後は、みんなで記念写真を撮り、開通前の高速道路を通過して学校に戻ってきました。ちょっと待ち時間は長かったけれど、いい記念になりましたね！！



○「もみじのつどい」に寄っといで～！！

5日(日)、ここ1ヶ月以上にわたって練習を積み重ねてきた「学習発表会(もみじのつどい)」が行われました。お家の皆さんや、地域・来賓の方々を含め100名ほどの皆さんが見守る中、こぶしっ子たちは、元気に生き生きとした発表を繰り広げました。

歌あり・計算あり
・ひょうきんな演技あり…と、盛りだくさんの発表会でした。ご来場の皆様、ありがとうございます。

